



Wir danken dir, lieber P. Stephan,
für dein Lebenszeugnis als Mönch und Priester.

Wir bedanken uns für die Anteilnahme



Die Gemeinschaft und der Superior der Trappisten von
Stift Engelszell teilt mit, dass

Pater Stephan (Alois) Losbichler

am 31. August 2018 um 8.15 Uhr im 90. Lebensjahr friedlich
im Herrn entschlafen ist.

Alois Losbichler wurde am 29.01.1929 in Kleinraming/Oberösterreich als Sohn einer frommen Bauernfamilie geboren. Nachdem er zunächst eine Ausbildung zum Tischler absolviert hatte, kam er am 15. September 1947 mit 18 Jahren als Postulant in das Trappistenkloster Engelszell. Am 22. August 1948 begann er seine Noviziatsausbildung und erhielt den Ordensnamen Stephan. Die zeitliche Profess legte er am 27. August 1950 ab.

Drei Jahre später, am 30. August 1953, folgte seine Feierliche Profess. Nach seinen theologischen Studien im Stift St. Florian empfing er am 29. Juni 1956 in Linz die Priesterweihe.

Pater Stephan hat in seinem Mönchsleben mehrere Ämter bekleidet. Er betreute unter anderem die Likörherstellung, die Buchhaltung und war genauso im Pfortendienst tätig. Immer wieder stand er auch für Seelsorgeaushilfen zur Verfügung.

Sein gutmütiges und ruhiges Wesen brachte ihm überall viel Sympathie ein.

P. Stephan war ein leidenschaftlicher Briefmarkensammler und langjähriges Mitglied sowie Obmann des Philatelistenvereins Engelhartzell.

Gegen Ende seines Lebens nahmen die Altersbeschwerden zu. Pater Stephan nutzte nun seine freie Zeit für das Gebet. Jeden Tag konnte man ihn schon lange vor dem Offizium in der Kapelle antreffen. Bis zum Schluss war es ihm ein Anliegen, an den Vigilien teilzunehmen.

Jetzt hat ihn der Herr zum himmlischen Hochzeitsmahl gerufen, wo er sich an der Gemeinschaft der Heiligen und der Engel erfreuen kann. Nun betet er für alle diejenigen, denen er in seinem Leben begegnet ist und die auch weiterhin in seinem betenden Herz Platz haben. Wir behalten Pater Stephan als einen der treuesten Mönche des Stiftes Engelszell bleibend in Erinnerung.

Der Begräbnisgottesdienst für unseren lieben Pater Stephan findet am Mittwoch, den 5. September 2018, um 14:00 Uhr in der Stiftskirche Engelszell statt. Anschließend Beisetzung auf dem Klosterfriedhof. Vorm Requiem besteht ab 12.00 Uhr die Möglichkeit, sich in der Stiftskirche von P. Stephan zu verabschieden.

Das abendliche Gebet findet am Dienstag, 4. September 2018 um 19.00 Uhr in der Stiftskirche statt.



Wie freute ich mich, als man mir sagte:
„Zum Haus des Herrn wollen wir pilgern.“